

Miércoles 14 de junio de 2017

El Financiero LA OCDE REVELA LA SITUACIÓN LABORAL MUNDIAL

No es necesario sacrificar la calidad de los puestos de trabajo por la cantidad de empleos, que además no revela la seguridad y equidad.. Todo el mundo sabe que un alto nivel de desempleo indica un mercado laboral poco saludable. ¿Pero, quiere decir que un alto nivel de empleo indica un mercado saludable? Más personas están empleadas en el mundo desarrollado este año que en 2007, antes de la crisis financiera. Las previsiones para el próximo año muestran un aumento del nivel de empleo en casi todos los países de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE). Sin embargo, hay una oleada de descontento popular con respecto a la economía y cómo funciona. Los economistas están preocupados por la disonancia entre sus estadísticas y el estado de ánimo en las calles. Organizaciones como la OCDE utilizan las tasas de desempleo y empleo para evaluar el desempeño del mercado de trabajo; son fáciles de medir y fáciles de comparar entre países. Pero contar el número de empleos no proporciona información sobre su calidad, su seguridad, sus perspectivas o su equidad. Este año, la OCDE ha elaborado un nuevo barómetro para medir el éxito del mercado de trabajo. Tiene nueve indicadores: tres para la cantidad de trabajos, tres para su calidad y tres para su inclusividad. Uno puede estar en desacuerdo, pero las métricas son rigurosas y precisas y los resultados reveladores. Es como observar a los mercados laborales del mundo en tres dimensiones en lugar de dos. Algunos de los nuevos indicadores son perspicaces. El primero es la conexión entre las tasas de empleo y los bajos ingresos, definidas por la OCDE como la proporción de personas en edad de trabajar que perciben menos de la mitad del ingreso promedio. P.C. OCDE, empleo Mejoran previsiones de PIB para México Jeanette Leyva Los grandes nubarrones tras la llegada de Donald Trump a la presidencia de Estados Unidos se han ido disipando, lo que ha contribuido a una mejoría en las expectativas de crecimiento de la economía mexicana, indicó el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF). La encuesta que levanta el Comité Nacional de Estudios Económicos del IMEF reveló un ajuste al alza en el pronóstico de expansión para este año, de 1.7 a 1.9 por ciento. De acuerdo con el organismo, la evidencia anecdótica de empresarios a lo largo del país refuerza la percepción de que los grandes nubarrones que impuso la llegada de Trump se han ido diluyendo, al menos para México, sobre todo ante la expectativa de que las negociaciones del TLCAN lleguen a buen puerto una vez que inicien oficialmente. Los especialistas consultados ajustaron de nueva cuenta a la baja sus pronósticos para el precio del dólar para el cierre del presente año, y ahora estiman un nivel de 19.60 pesos, desde un estimado de 20.25 de la encuesta anterior. Para la inflación el pronóstico es de que cierre 2017 en 5.9 por ciento, por arriba del 5.6 por ciento del sondeo de mayo. En cuanto a la generación de empleo se proyecta una cifra más elevada, de 611 mil 500 de la encuesta de mayo, a 620 mil en la de junio, considerando los trabajadores registrados en el Instituto Mexicano del Seguro Social. P.C. IMEF, crecimiento económico, pronósticos México elevará 165% la capacidad de energía limpia SERGIO MEANA México realizará inversiones para incrementar en 165 por ciento la capacidad de generación de energía limpia con la que cuenta, prometió el Secretario de Energía, Pedro Joaquín Coldwell, al mismo escenario lleno de jóvenes de todo el mundo. "La aportación de México al desarrollo sustentable del planeta va a ser formidable, estamos poniendo las bases para que en los próximos 15 años contemos con 165 por ciento más de capacidad de tecnologías limpias de lo que tenemos ahora. "Es decir vamos a tener 54 por ciento más energía solar, 4.6 veces más eólica y 1.4 veces más hidroeléctrica y 1.1 veces más hidroeléctrica y 6.5 veces más cogeneración eficiente", señaló el funcionario. En la inauguración de la Cumbre Internacional de Energía para Estudiantes (SES, por sus siglas en inglés), el funcionario especificó que la creación de estas nuevas plantas de energía limpia evitará la emisión de 43 millones de toneladas de bióxido de carbono equivalente, y 20 millones más por la vía de la eficiencia energética. A los estudiantes de más de 130 países, el secretario les dijo que la creación de nuevas fuentes de generación eléctrica limpia también tendrá un componente social porque será este el mecanismo, principalmente paneles, los que harán que 1.8 millones de mexicanos que hoy no cuentan con luz adquieran el servicio en los próximos años. Para el cierre del 2017 se espera que 485 mil mexicanos ya tengan este servicio. "Hacemos uso de las tecnologías limpias para electrificar las localidades más pobres del país donde vive 1.8 millones de personas", agregó. P.C. sector energético, energía limpia, inversión FED SUBIRÍA SU TASA DE REFERENCIA E. ROJAS La Reserva Federal de Estados Unidos subiría hoy su tasa de referencia en 25 puntos base, para llevarla de a un rango de entre 1.0 y 1.25 por ciento. De acuerdo con las negociaciones en el mercado de futuros de fondos federales, existe una probabilidad de 97.8 por ciento a que la Fed elevará su tasa, mientras que en una encuesta levantada por Bloomberg entre 100 especialistas también apunta en esta dirección. De cumplirse las expectativas del mercado, el ciclo de alza en la tasa de la Fed acumularía un aumento de 100 puntos base, desde que dio inició en diciembre de 2015. La velocidad con que ha aumentado la Fed a su tasa de referencia, implica todavía uno de los ciclos más lentos desde por lo menos la década de los años setentas. Incluso, la actual tasa de referencia de la Fed, se encuentra lejos de su promedio de largo plazo de 2.60 por ciento observado de 1995 al 2017. P.C. Estados Unidos, Reserva Federal, tasas de interés Autoparteros negociarán los aranceles en el TLCAN AXEL SÁNCHEZ Las asociaciones de fabricantes de autopartes de México y Estados Unidos tratarán de buscar con la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) que no se aumenten los aranceles y se facilite el cruce fronterizo de las mercancías. En el marco del Congreso Internacional de la Industria Automotriz en México (CIAM), Mike Jackson, director general de la Asociación de Proveedores de Equipo Original de Estados Unidos, dijo que el acuerdo se debe modernizar con la finalidad de dar certeza a las firmas automotrices de que podrán mover sus productos entre ambos países sin frenos ni aranceles. "(En Estados Unidos) tenemos muchas necesidades, pero trabajamos juntos para determinar lo que queremos (de la renegociación), lo que sí queremos en primer lugar es certeza y que entiendan que el TLCAN es importante y se debe mantener", expresó. Óscar Albin, presidente de la Industria Nacional de Autopartes (INA), reveló que han tenido pláticas con la Secretaría de Economía para estandarizar y acelerar algunos esquemas para la entrada y salida de autopartes, además de mejorar las normas actuales que rigen la calidad del sector. "Entre

asociaciones estamos trabajando juntos para pasar nuestras peticiones en conjunto a los gobiernos de ambos países, pero estamos esperando al gobierno de Estados Unidos sobre cuáles al final serán las peticiones para mejorar el TLCAN", explicó el ejecutivo. En tanto, Luis de la Calle, consultor en comercio exterior y exfuncionario que negoció el TLCAN hace más de 20 años, destacó que tanto Estados Unidos como México y Canadá tienen que cambiar el acuerdo con un solo objetivo: hacer de la región la más competitiva del mundo. "Si México implementa sus reformas estructurales podrá convertirse en el principal cliente de las manufacturas de Estados Unidos, por eso no vemos que el país vecino rompa el tratado", explicó. Guido Vildoza, analista de IHS en el sector automotriz, destacó que México es una de las plataformas de producción y exportación más importantes del mundo. "Hay casos como Audi y BMW que usarán al país como una base para el mundo", destacó el experto. P.C. industria automotriz, autopartes, TLCAN Reforma Arropan al Tratado industriales de EU

José Díaz Briseño/ Corresponsal Washington DC, Estados Unidos (14 junio 2017).- Ante la inminente renegociación del Tratado de Libre Comercio (TLC), industriales de Estados Unidos le dieron el espaldarazo al acuerdo. Cadenas comerciales, productores de acero, textiles y agricultores pidieron al Gobierno de Donald Trump no dañar ni modificar radicalmente la base del acuerdo con México y Canadá. "Los granjeros y productores de forraje se han beneficiado grandemente de las oportunidades de exportación bajo el TLC. Desde que el TLC fue aprobado las exportaciones agrícolas de EU a México se han duplicado", dijo la Asociación Estadounidense de Soya. P.C. Estados Unidos, TLCAN, acuerdos comerciales Caen en EU inflación y ventas minoristas

Reuters Washington DC, Estados Unidos (14 junio 2017).- Los precios al consumidor en Estados Unidos cayeron inesperadamente en mayo, debido a un declive en el costo de la gasolina y de una serie de otros productos, lo que apunta a una moderación en las presiones inflacionarias que podría impactar en la política sobre tasas de interés este año. El Departamento del Trabajo dijo este miércoles que su índice de precios al consumidor bajó un 0.1 por ciento el mes pasado tras subir un 0.2 por ciento en abril. La segunda baja del IPC en tres meses podría preocupar a integrantes de la Reserva Federal, que habían considerado la debilidad en la inflación como transitoria. P.C. Estados Unidos, inflación, precios, economía mundial Es México prioridad para lácteos de EU

Silvia Olvera Monterrey, México (14 junio 2017).- En vías de la renegociación del Tratado de Libre Comercio con América del Norte (TLCAN), la Asociación de Alimentos Lácteos (IDFA por sus siglas en inglés), urgió al gobierno estadounidense a no afectar la relación que tienen con México, ya que es su principal mercado en el exterior. A través de una misiva enviada a la Oficina del Representante de Comercio de Estados Unidos, la IDFA redacta que si bien hay que hacer algunas adecuaciones en la renegociación para el sector, es necesario que se haga principalmente para detener algunas medidas injustas de Canadá, pero con México buscan seguir manteniéndolo como cliente. P.C. Estados Unidos, TLCAN, sector lácteo, leche, alimentos Defiende industria agroalimentaria a TLC

Laura Carrillo y Silvia Olvera Cd. de México (14 junio 2017).- El mercado mexicano es indispensable para la industria de la carne y oleaginosas de EU, por lo que empresarios de ese país defendieron el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). En un documento presentado durante el periodo de consulta, el Instituto Norteamericano de la Carne, la asociación más grande de EU al agrupar 95 por ciento de las empresas dedicadas a empacar y producir carne de res, cerdo, pavo y procesados, destacó los beneficios que trajo el acuerdo. Entre 1993 y 2016, las ventas de EU de esos productos a Canadá y México pasaron de 11 mil millones a 43 mil millones de dólares. P.C. Estados Unidos, TLCAN, industria agroalimentaria, industria de la carne Eleva bitcoin riesgo de lavado

Jessika Becerra Cd. de México (14 junio 2017).- Los controles antilavado de dinero en México quedan endeblados ante las operaciones con bitcoin, advierten analistas. Aunque a esta criptomoneda se le da un valor virtual, en la realidad opera con dinero tradicional, ya que para adquirirla se necesita depositar a empresas que en línea funcionan como centros cambiarios, conocidos como Bitcoin Exchange. En el País hay dos: Bitso y Volabit, según la página bitcoin.org. Los depósitos a estas empresas deben realizarse mediante PayPal, Oxxo, 7-Eleven o por cuentas bancarias mediante carteras virtuales (wallets) o programas que se bajan a computadoras y dispositivos móviles para pagar con bitcoins. P.C. sistema financiero, bitcoins, moneda virtual El Economista Afores registran datos biométricos de 4 millones de trabajadores ELIZABETH ALBARRÁN Las 11 administradoras de fondos para el retiro (afores), tienen los datos biométricos — las 10 huellas dactilares, firma digital e identificación de voz — de cuatro millones de trabajadores que ahorran para su pensión. De acuerdo con información de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar), Coppel es la afore que tiene más trabajadores registrados con un total de 1 millón 264,371 trabajadores, es decir, 31.6% del total. En tanto, Banamex tiene registrados a 930,890 trabajadores, que representa del total 23.2%; mientras que Azteca registró a 521,925 personas, es decir, 13 por ciento. P.C. Afores, Consar, sistema financiero, pensiones Remesas hacia México equivalen al 2.3% del PIB NOTIMEX México recibió en 2016 más de 28,500 millones de dólares de remesas y a nivel global esos flujos alcanzaron los 445,000 millones de dólares, lo que significó un incremento del 51% en comparación con el 2007, señaló este miércoles el Fondo Internacional de Desarrollo Agrícola (FIDA). Titulado “Sending money home” (Enviando dinero a casa), el reporte publicado este miércoles resaltó que las remesas a toda América Latina llegaron el año pasado a los 73,000 millones de dólares, 18% superior al monto registrado en 2007. P.C. FIDA, América Latina, remesas, sistema financiero, Expertos elevan expectativa del PIB para el 2017 YOLANDA MORALES Por tercer mes consecutivo se elevan las expectativas promedio de crecimiento para la economía mexicana para este año, para ubicarse en 1.9%, informó la Consultoría FocusEconomics. De acertar con el diagnóstico, la economía alcanzaría la expansión puntual esperada por la Secretaría de Hacienda y el Banco de México de 2%, respecto de un intervalo que va de 1.5 a 2.5 por ciento. Entre las 37 corredurías, despachos económicos y grupos financieros consultados, el que tiene el pronóstico más optimista sobre el Producto Interno Bruto (PIB) mexicano para el 2017 fue DIW Berlin, que estima habrá capacidad para alcanzar una expansión de 2.7 por ciento. P.C. crecimiento económico, finanzas públicas, sistema financiero BMV abre al alza en espera de la decisión de la Reserva Federal NOTIMEX Este miércoles, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) inicia con una ganancia

de 0.18%, lo que representa 84.75 puntos más con respecto al nivel previo, con lo que su principal indicador, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), se ubica en 49,110.14 unidades. En el mercado accionario mexicano se opera un volumen de 1.7 millones de títulos, por un importe económico de 34.7 millones de pesos, con la participación de 48 emisoras, de las cuales 34 ganan, nueve pierden y cinco se mantienen sin cambio. P.C. BMV, sistema financiero Empleo de calidad e igualdad salarial, retos para México MARÍA DEL PILAR MARTÍNEZ Si bien México logró reducir su tasa de desempleo a niveles previos a la crisis del 2008 y ubicarla en 3.6% en abril de este año, hay aspectos en los que no ha sido muy bien evaluado y presenta una puntuación baja en comparación con otras economías en temas como salario, igualdad, equidad y calidad en el empleo, revela la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). P.C. OCDE, empleo, salario, sector industrial En los estados, crece empleo formal con caída en el salario MELANIA ATAYDE En la mayoría de las entidades federativas del país la generación de empleo formal traza una tendencia de aceleración, aunque la caída del salario real de los asegurados del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) merma la creación de plazas. Durante los primeros cinco meses del 2017, se generaron 431,201 nuevos espacios formales a nivel nacional, que representó un aumento anual de 15.4%, de acuerdo con datos de la Secretaría de Trabajo y Previsión Social. P.C. entidades federativas, estados, empleo, salarios La Jornada Afore alcanzan 4 millones de trabajadores Israel Rodríguez | miércoles, 14 jun 2017 09:46 Ciudad de México. A un año de la entrada en vigor del uso de los Datos biométricos en el SAR, las Afore alcanzaron hace unos días la cifra de 4 millones de trabajadores. Se trata de una cifra que corrobora la velocidad a la que crece el contacto y la transaccionalidad de los trabajadores con las Afore. La incorporación de esta tecnología en el SAR ha representado un cambio profundo en el sistema de pensiones que acarreará importantes beneficios para los trabajadores, como certeza y seguridad a la hora de realizar trámites en las Afore y optimizará la atención. Además, disminuye los costos en el SAR en el largo plazo, se enrola por una sola vez y se elimina el papel. Las afores que mayor número de afiliados ha enrolado son Coppel, Banamex y Azteca, precisó la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar). P.C. Afores, Consar, pensiones, seguridad social OCDE: mejora la economía de México, pero no la de familias Roberto González Amador | miércoles, 14 jun 2017 08:10 La economía mejora, pero los beneficios no se expresan en bienestar para las familias de los trabajadores mexicanos. Así lo planteó ayer la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). El organismo propuso instrumentar un seguro de desempleo que cubra a los trabajadores formales de caer en la informalidad laboral, y sostuvo que la prioridad del país debe ser la promoción de un crecimiento inclusivo. El reciente avance en el crecimiento de la economía, que ha ido acompañado de una mayor productividad de los trabajadores mexicanos, no ha sido lo suficientemente inclusivo para lograr mejores condiciones de vida para muchas familias mexicanas, aseguró la OCDE. P.C. OCDE, crecimiento económico, empleo, economía informal Peso gana ocho centavos; cotiza a \$18.35 por dólar Notimex | miércoles, 14 jun 2017 08:02 Ciudad de México. Esta mañana dólar estadounidense cede ocho centavos respecto al cierre previo y se vende hasta en 18.35 pesos y se adquiere en un precio mínimo de 16.95 en sucursales bancarias de la capital del país. El Grupo Financiero Ve por Más (BX+) considera que pese a la dinámica positiva de la moneda mexicana frente al dólar en recientes jornadas, los datos de inflación de hoy y la alta anticipación de un aumento en la tasa de referencia por parte de la Reserva Federal (Fed), no se descarta algún impacto adicional por el anuncio de cambios en las proyecciones. Para este miércoles la institución bancaria prevé que el tipo de cambio se ubique entre 17.94 y 18.02 pesos por dólar. Por otra parte, el Banco de México (BdeM) dio a conocer en el Diario Oficial de la Federación que el tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en el país se ubica en 18.0725 pesos. P.C. tipo de cambio México con oportunidad de fortalecer intercambios con China: Concanaco Alejandro Alegría | martes, 13 jun 2017 20:30 Ciudad de México. Ante la balanza comercial que tiene México con China, Enrique Solana Senties, presidente de la Confederación de Cámaras de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco-Servytur) consideró que el país tiene una oportunidad para fortalecer el intercambio comercial, como la fabricación de componentes electrónicos para el sector automotriz. El líder de los comerciantes señaló que la industria automotriz tiene un gran problema al depender de los electrónicos provenientes de China, por lo que un acercamiento con el dragón asiático es una oportunidad para traer fabricantes de chips a México. Solana Senties destacó que otros sectores mexicanos que tienen oportunidad son el agrícola, pues ya exportan hacia India. Pero también está el turismo chino que de acuerdo con un reporte de la Organización Mundial de Turismo (OMT), los chinos son los que más gastan en viajes en el exterior. P.C. China, industria automotriz, OMT, economía mundial México y Canadá refrendan colaboración en materia energética Israel Rodríguez | martes, 13 jun 2017 17:46 Ciudad de México. Este martes, representantes de la Comisión Reguladora de Energía de México (CRE) y el National Energy Board de Canadá (NEB) presentaron en la ciudad de Montreal, el Memorándum de Entendimiento formalizado entre ambas instituciones. El convenio, firmado por los titulares de ambos órganos reguladores, Guillermo I. García Alcocer y Peter Watson, refrenda el compromiso y la colaboración entre ambos países en materia energética. El objetivo del Memorándum es promover el intercambio de mejores prácticas en cuatro grandes áreas, para así fortalecer los marcos regulatorios de cada país: Análisis de ciclo de vida de los proyectos de infraestructura energética; Supervisión y evaluación del desempeño regulatorio; Transparencia en la administración de la información, y colaboración interinstitucional con otras autoridades. En la firma del convenio estuvieron presentes el Embajador de México en Canadá, Dionisio Pérez-Jácome, así como el Embajador de Canadá en México, Pierre Alaire. Con este instrumento, se fortalece la cooperación entre México y Canadá, al tiempo que se profundiza la integración energética de América del Norte. P.C. Canadá, sector energético El País El empleo alcanza máximos históricos en la UE y la zona euro en el primer trimestre EP La cifra de ocupados en la Unión Europea (UE) alcanzó en el primer trimestre del año un total de 234,2 millones de personas, de los que 154,8 millones correspondieron a la eurozona. Esto supone un nuevo máximo histórico en ambos casos, según los datos publicados este miércoles por Eurostat. El empleo alcanza máximos históricos en la UE y la zona euro en el primer trimestre Gracias a amigos y familiares, así encuentran los jóvenes trabajo en España. El empleo alcanza máximos históricos en la UE y la zona euro en el primer trimestre Los precarios de la nueva economía digital. El empleo alcanza

máximos históricos en la UE y la zona euro en el primer trimestre ¿En qué provincia se encuentran más salarios por encima de la media? De este modo, el empleo en la eurozona y en el conjunto de la UE experimentó durante los tres primeros meses del año un crecimiento del 0,4% respecto al trimestre anterior, cuando se incrementó en la misma proporción en ambos casos. P.C. Unión Europea, zona euro, empleo